

HUELGA SUBVERSIVA

EL día X a la hora D había en el país tres mil seiscientos agonizantes. Al atardecer de ese mismo día se declaraban en paro, deteniendo todo proceso comatoso. Nadie había ido tan lejos hasta entonces en sus reivindicaciones. Una comisión de desahuciados entabló negociaciones con la mesa de empresarios de Pompas Fúnebres sin llegar a un acuerdo. Según informes, los agonizantes concretaban su reivindicación en los siguientes puntos: mejores materiales en los ataúdes; traslado del día de Animas de noviembre a cualquier mes del verano; sistema electrónico de avisos en los cementerios para evitar que deudos y amigos se equivoquen de entierro; prohibir los saltos de alegría de los herederos ante el féretro y durante cinco días después, y conservación del voto en los plebiscitos. No atendidas estas peticiones, la fricción fue elevada a conflicto colectivo. La mesa de los empresarios respondió en un escrito de alguna dureza considerando que los trabajadores en cuestión habían politizado el asunto (ciertamente se habían descubierto algunas

hojas subversivas) y que, en consecuencia, se trataba de una agresión al bien común. Siete millones de agonizantes indios enviaron un pliego de firmas solidarizándose. No así los agonizantes norteamericanos, que continuaron expirando con semblante impertérito. Los franceses dejaron de morirse un día. Se cuenta que un guillotinado estuvo paseando cinco horas por los Campos Elíseos, siendo ovacionado por los transeúntes. La huelga de moribundos fue reforzada por la de los médicos. Esta huelga consistió en trabajar más, con objeto de estabilizar la moribundia de los moribundos, y que no se muriesen. Pero cuando el sector sepulcrista entró en liza, rompiendo su tradicional alianza con los empresarios de Pompas Fúnebres y llegando a lo que se llama «huelga de celo», o sea, a enterrar a los vivos, que, estupefactos, se dejaban, Pompas Fúnebres cedió. Entonces pudo observarse que los agonizantes no querían morir ya, y que ése había sido su objetivo oculto. Naturalmente, fueron encarcelados. ■ DON MELQUIADES.



ANUNCIOS POLITICOS POR PALABRAS

TRASPASARIA Embajada en Londres por no poderla atender. Abstenerse laureanistas. Agua corriente, gimnasio, dossier Peñón, muy céntrica. Preferible centristas o caballeros estables. Sólo mañanas. Absoluta reserva según artículo dos Ley de Prensa.

ADMITIRIA dos ministrables en cacería trabajo director general. Rifles cercanos al mismo. Se exige licencia caza y certificado adhesión Movimiento. Abundancia perálces y cargos nuevo presupuesto. Preferible ex-combatientes.

SE solicitan dos redactores revista ultra, preferible cinturón negro, pagas, extraordinarias y manifestaciones aparte. No se exige carnet, pero sí educación física aprobada. Para examen de prueba, traer máquina propia y dos cargadores. Abstenerse progres.

DECANO Facultad vacante por cierre Universidades llevaría contabilidad tardes mercería o negocio similar. Dirigirse al decanato en horas que no sean de huelga. También daría clases particulares de geografía, Derecho o ácido ribonucleico. Preferible alumnos impedidos.

SE traspasa alcaldía gran ciudad por imposibilidad atender contaminación. Dalmáticas y maceros en buen estado. Oso y madroño incluidos. Doscientas señoritas guardias a peso. Dirigirse Casa Villa sólo mañanas. No se aceptan puros. Concejales en buen uso. Facilidades y buen sueldo, más multas.

CEDERIA Banco céntrico, Cibeles mismo, por causa inflación. Dirigirse Gobernador. Billetaje en buen estado, salvo oro Moscú. Ujieres y escupidoras de toda la vida. Se ruega discreción. Preferible licenciados Escuela Comercio. Quinientos y quebranto de moneda. Gran colección numismática. ■ SIR.

